
島内のあまり会わない方と交流できて

よかったです。  

市長と直接話せる場はそうない。しかも座卓

みたいなミーティングでよかったです。  

いただいたご意見は、担当部局と共有し、今後の市政運営に活かしていきます。 

 たくさんのご意見をいただきありがとうございました。皆さんが、伊王島のことが大好

きで、なんとしてでも地域を良くしていきたいという思いが強いことが分かりました。 

 伊王島は自然が豊かで、たくさんの強みがある地域だと思います。その強みをどんどん

発揮することで、今後も地域が活性化していくと期待しています。 
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伊王島の問題点などが出て、勉強になりまし

た。市長さんを身近に感じられました。  

シンナガサキみーてぃんぐ開催報告(概要版) 

ｉｎ伊王島小学校区 

意見交換で出た 

主なご意見 

・伊王島の強みついて 
（海に囲まれ自然が豊か、狭い地域だからこそ絆が強い、よそ者を受け入れる土壌があるなど） 

・南部地域と連携した伊王島の魅力発信について 

・港の駐車場利用や路上駐車の増加について 

・空き家の活用や市営住宅の入居促進について 

・特産物(カマス)のブランド化について 

・学校と地域の連携について 

・地域活動の担い手不足について    など 

日 時 
令和6年8月27日(火） 

19：00～20：15 

場 所 
伊王島 
開発総合センター 

参加者 11名 

鈴木市長のひと言 

参加者からの感想 

地域の皆様がどのように考えているのかなど、情報

共有ができ、いい時間でした。今後も様々な課題に

ついて市長も交えて協議したいと感じました。  


